



# 26.8 POR CIENTO

fue la tasa de  
desempleo de  
Grecia en el tercer  
mes de este año

El FMI, a cargo de Christine Lagarde, admitió los errores en el rescate a Grecia, pero también inculpó a la CE.

Foto: AFP

# Comisión Europea contradice al FMI

## Las instituciones difieren del modo en que se dio el apoyo financiero a los griegos

POR FELIPE GAZCÓN

[felipe.gazcon@gimm.com.mx](mailto:felipe.gazcon@gimm.com.mx)

**L**a Comisión Europea (CE) rechazó la acusación del Fondo Monetario Internacional (FMI), de que los prestamistas manejaron mal el primer rescate de Grecia en 2010, al permitir que aplazara la reestructuración de la deuda.

El FMI admitió en un informe importantes errores en 2010, pero también culpó a sus socios griegos y europeos, asegurando que no estaban preparados para la crisis y las difíciles

decisiones que había que tomar.

Entre las críticas, el análisis señala la resistencia de los países de la zona euro a que la quita (descuento) de deuda de Grecia en manos de inversionistas privados no se aplicase antes.

“Estamos en total desacuerdo con la idea de que no se hicieron los esfuerzos necesarios para identificar las reformas estructurales e impulsar el crecimiento”, dijo el portavoz comunitario, Simon O’Connor.

“El reporte ignora la naturaleza interconectada del euro. Una reestructuración de la deuda privada ciertamente habría generado el riesgo del contagio sistémico en esa fase”, dijo.

“También habría socavado el programa en forma severa. Esa fue la posición unánime de los Estados miembros del euro

y, ciertamente, de los prestamistas en el lanzamiento del programa”, dijo O’Connor.

Arturo Ortiz Wadgyar, catedrático del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM expresó a **Excélsior** que “el mal ya está hecho; habría que preguntarse cuántas veces no se equivocó también el FMI

desde 1974, con los primeros programas de ajuste”.

“En el caso de Grecia, también impactó a la población, porque nunca se había puesto en práctica un programa así”, comentó.

En medio del debate de los organismos internacionales, el gobierno de Grecia informó que el desempleo del país fue de 26.8 por ciento en marzo, frente a 26.7 por ciento de febrero.

—CON INFORMACIÓN DE  
REUTERS Y AFP

**Polémica**  
El FMI y la CE  
discreparon  
también en el  
rescate financiero  
a Chipre.